

山に住んでいっているのだから、山の話が中心になるのは当然といえば当然なのがすが……。十一月は、登山ではなく山を歩いたり、仕事をする機会が多くて、山を歩くのが好きなの私にとっては樂しかった。

それに、今年は気温も高めで、高い山(チマーレ以上)に雪が降ったのが二回。それもすぐに消えてしまいまして。左と右下の写真は、この冬二回目の時、剣山の霧氷ですが、この日も、剣山の仕事を行こうとして、一人は素晴らしい自然のアベックに出合うことになりました。

そろそろ

冬

眠

七八

09.12. No151  
發行府岡日出夫  
責任 0883-88-5292

も落ちたり、山野草も眠りについて木々の見通しがよくて、動物もよく見つけられます。力モソカ、シカはとう日常的に出合えるのが、特別な存在ではありません。

と言つ事は、人間の側から見れば、木の皮はもがれもし植物は成長する間もなく食べられ、被害が大きく、広くなつていきます。

地球の側から見れば、人間が増えて、アミドウけになつてゐるのだから、その方面の被害が大きいのかを知らさせん。

山びき、その人間が捨てたゴミが、今の季節ではよく見つけられます。登山道をいなうば、よく体験する場所の周辺には、必ず、あき缶等のゴミがあります。登山道をなくとも、調査寄で歩いているが、必ず何個も見つけられます。

どうすればいいんでしょうかね。

晴れの日は、山を歩いていた。しかし天候が悪くなれば、これがさうは、ちよつと大変です。冬には動けばなくなります。私は、そろそろ冬眠にはいる時間が来ています。

# 雪合戰 四圍大會

(2012年1月30日～31日)

冬眠に入れば、世の中の事も知らぬまゝ春ち  
を迎えるへんになりますか? 一月から二ヶ月は、ゆ  
っくりと休ませて下さい。  
ちょうど早いのですが、今年一年ありがとうございました。  
ゆっくりと冬休みをし、蓄電池、十年度は、す  
た新店舗も持つやうに、とおもいます。ま  
ずは皆さん、より新年をお迎え下さい。



～劍山、刀掛の松 下より東の方面を望む～

～祖谷にゆく～市長ハーフマラソン渡～

